Alle Anteile sind gezeichnet

Für den Vogtsburger Solarpark

VOGTSBURG (trh). Am Montag, 15. April, endete die Zeichnungsfrist für die Energiegenossenschaft Solarpark Vogtsburg, bei der zunächst nur Vogtsburger Bürger Anteile am Solarkraftwerk zwischen Achkarren und Niederrotweil zeichnen konnten. Wie Bürgermeister

ANZEIGE



Gabriel Schweizer in der jüngsten Gemeinderatssitzung verkündete, wurde das zur Verfügung gestellte Beteiligungsvolumen mit rund 2,5 Millionen Euro sogar überzeichnet. Anfragen von außerhalb könnten deshalb nicht berücksichtigt werden.

Dieser Erfolg belege, dass man mit der Gründung der Energiegenossenschaft den richtigen Weg beschritten habe. Der Solarpark – mit einer Maximalleistung von 7,8 Megawatt eines der größten Sonnenkraftwerke in Baden-Württemberg – sei die konkrete Umsetzung der Energiewende in Vogtsburg, sagte Schweizer.

Badische Zeitung vom 19.04.2013